

芽室町 コミュニティ・スクール(CS)通信

～みんなで創り みんなでつなぐ ずっと輝くまちめむろ～

発行：めむろ郷育・夢育応援団事務局（芽室町教育委員会）

No.15

令和4年2月25日発行

芽室南小学校で放課後スケートリンクの見守り！



芽室南小で1月24日(月)～2月4日(金)の期間で放課後のスケートリンクの子どもたちの見守り活動を実施しました。

靴紐がなかなか結べない子をサポートしていただいたり、リンク上に危険がないか全体をチェックしていただいたりと大変助かりました。

子どもたちが楽しそうに滑っている様子を見て、ボランティアの方々も自然と笑顔になっている姿が見られ、コーディネーターとしても嬉しい限りです。

子どもたちにはこの冬の時期しかできないことをたくさん経験して欲しいですね！

芽室南小学校のスキー学習のサポート！

2月10日(木)と18日(金)の芽室南小のスキー学習において、2名のボランティアに授業のサポートをしていただきました。

10日は1.2.3年生が、転びながらも楽しに取り組む姿が見られ、18日は4.5.6年生が大人顔負けの滑りを見せていました。

参加していただいたボランティアさんからも「とても楽しかった」「少しでもお役に立て嬉しい」との声をいただきました。



CSコーディネーターのひとりごと

芽室西小・芽室西中担当 芳野 都馬



本州出身者から見ると、特にスケートが体育の授業や放課後に実施されていることに北国を感じます。スケートは人生で数えられるほどしか経験がなく、子どもたちがスイスイ滑っているのを見ると凄いなあと素直に感心してしまいました。十勝ならではの冬のスポーツの文化を子どもたちには大切にしてもらいたいです！